



5月13日は何の日？ 高い山の日

高い山の日(の)5月13日、白鷹山の山頂で白鷹山夏山開きと白鷹山虚空蔵尊祭礼が行われました。今年も白鷹町をはじめ、山辺町や南陽市、山形市、上山市などから登山者が集まり、安全に楽しく登山ができるようにと、虚空蔵尊に祈願しました。白鷹山は標高994m。白鷹スキー場の駐車場から100分ほどで登れる気軽な山です。ぜひ登ってみてください。



交通安全啓発活動 安全運転でおねがいします

ドライバーに安全な運転を心がけてもらうために、白鷹町交通安全母の会や長井地区交通安全協会荒砥支部の方による交通安全啓発活動が5月15日に行われました。今年は「やさしい気持ち…いっパイ!! 乗せて…思いやり運転!!」のスローガンに合わせ、こぶしの家で作られたパイを配布しながら交通安全を呼びかけました。パイを受け取ったドライバーは笑顔を見せながらも、ハンドルを握るその表情は少し引き締まったように見えました。



第24回おかえりなさいコンサート そのやさしさにおかえりなさい

鮎貝地区コミュニティセンターを会場に、第24回目となる「おかえりなさいコンサート」が5月17日に開催されました。白鷹陽光学園や白鷹少年少女合唱団など8グループが歌や演奏、寸劇を披露し、観客のところにやさしさを響かせてくれました。フィナーレでは、コンサートのテーマソング「笑顔の君が好きだから」を会場の全員で合唱し、会場全体がひとつの大きなやさしさに包まれました。

今年も、千葉県八千代市立大和田中学校・勝田台中学校、宮城県多賀城市立第二中学校、の生徒たちが教育旅行で白鷹町を訪れました。生徒たちは農作業体験や山菜取り、民泊などを通して食や農業について学ぶとともに、地域の方との交流を楽しみました。1泊2日という短い期間でしたが、閉講式では別れを惜しむ生徒の姿も。地域の方の温かさに触れ、人とのつながりを学んだ生徒たちでした。



教育旅行

また白鷹さ来いな。